



## 1学期が終了。明日から夏休み(44日間)！

1学期が終了しました。振り返ってみれば全体的には大きな事故や事件もなく、無事に1学期の終業式を迎えることができました。全体的には落ち着いた生活態度で、一生懸命に授業や部活動に取り組む姿がうかがえました。大きな行事としては入学式、1泊2日の自然教室(1年)、2泊3日の修学旅行(3年)等が無事に実施できました。笹川中職員・生徒たち・保護者のみなさん・地域の方々等、笹川中学校に携わっていただいているすべての人に感謝申し上げます。ありがとうございました。

しかし、ごく一部の生徒にルールを守れなかったり、人を傷つける言動が見られたり、授業に集中できなかったりすることがありました。また、SNSでのトラブルもあつたりしました。これまでの学習面や生活面、をしっかりと振り返るとともに、SNSの使い方をしっかりと見直しましょう。

明日から長い夏休みに入ります。まずは生活リズムを大切に健康に過ごしてください。そして、それぞれの目標に向かって、充実した夏休みを過ごしてください。全校生徒のみなさん、9月2日(月)に、また元気な顔を見せてください。

最後に、3年生のみなさんにとっては、夏休みは進路実現に関わる重要な時間になります。時間を有効に使って、学力を高めてください。また、高校の説明会や入門講座に積極的に参加してください。高校受験(受験)までには、まだ時間があります。「継続は力なり」です。それぞれの目標に向かって勉学に励み、来春には希望の進路に進めるように努力してください。

【保護者の皆さまへ】おかげさまで、無事に1学期を終えることができました。これも、子どもたちの日頃の頑張り、保護者の皆さまの学校へのご理解・ご協力の賜物だと思っております。本当にありがとうございました。さて、近年、SNSトラブルをはじめ、子どもたちを巻き込んだ様々な事件や事故が発生しております。水の事故や夏休みの家庭生活、スマホに関する家庭での約束等、お子様としっかりとお話をいただければと思います。夏休みに入っても学校閉校日(8月10日(土)～8月16日(金))以外の平日は職員がおりますので、お子様のことで気になることがありましたら、遠慮なくご相談ください。

## 三泗地区大会・熱中症予防

先の学校通信でも書きましたが、中体連の大会が始まり、本校生徒も熱戦を繰り広げています。団体戦や個人戦において、三泗地区予選大会で上位進出し、県大会出場が決まった生徒もおります。今後の県大会での活躍を期待しています。結果につきましてはHPをご覧ください。

さて、この夏休みは、特に「熱中症」に対する対応が不可欠です。学校の部活動でも気をつけて体調管理や水分補給に努めますが、お家から水分を多めに持たせてください。また、熱中症予防対策の一環として一部の部活動においては、早朝に活動することもありますのでご承知ください。

### 【お知らせ1】夏季休業中の連絡、学校閉校日について

電話が学校につながる時間 平日の8:30～17:00

・**学校閉校日 8月10日(土)～8月16日(金) ※学校閉校日の期間は、学校に職員はいません。**

(緊急時には、音声メッセージに従って市役所の宿直、または、110番通報等の対応をお願いします)

### 【お知らせ2】生徒の登校について

・夏季休業中の生徒登校日はありません。(補習日につきましては学年教師にお問い合わせください。)

### 【お知らせ3】学校指定物品に関する意見等

・以前H&Sでもお知らせしましたが、学校指定物品(制服や体育館シューズ等)に関するご意見ご要望等がありましたら、教頭までお知らせください。

### 【お知らせ4】PTA親子除草作業について

・8月24日(土)8:30～PTA親子除草作業があります。地域の方にも来ていただきます。本校の環境整備のために、ぜひご協力いただきますようお願いいたします。